



# 大きくなあれ



令和6年7月1日

梅雨の季節となりましたが、今のところ外遊びができる日も多く、雨の日が少ないように感じます。暑い夏を迎える前に戸外で遊べることはうれしいのですが、雨が少ないと水不足の心配もあり難しいところですね。

6月には3～5歳児が近隣の畑でじゃがいも掘りを体験しました。出かける前の見送りで「保育園の給食で使うじゃがいもだから、頑張って掘ってきてね!」「保育園の子どもたちみんなが食べられるように、畑に行かないあかちゃんの分も掘ってきてくれる?」と声を掛けると、急に背筋がピン!と伸び、「わかったよ! いっぱい力を出して掘ってくるから待っててね!」となんとも頼もしい答えが返ってきました。帰ってきた子どもたちは両手を大きく広げて「こーんなにいっぱいだった!」「みんなの分、掘ってきたよー!!」とロクに伝えてくれ、その瞳はキラキラ輝いていました。自分たちが頼られる誇らしさ、誰かのために力を出す喜びなど、ただ自然に触れるだけではない経験もできていることをうれしく思います。じゃがいもは大きさも数も大豊作だったので、7月は給食でたくさんじゃがいもを食べます。お楽しみに!



| 🌱🌱🌱🌱🌱 7月の予定 🌱🌱🌱🌱🌱 |          |                      |                         |                   |    |    |
|-------------------|----------|----------------------|-------------------------|-------------------|----|----|
| 日                 | 月        | 火                    | 水                       | 木                 | 金  | 土  |
|                   | 1        | 2                    | 3<br>内科健診<br>(0,3,4,5歳) | 4<br>歯科検診         | 5  | 6  |
| 7                 | 8<br>笹送り | 9<br>★フレママ・あかちゃんのひろば | 10)                     | 11                | 12 | 13 |
| 14                | 15       | 16                   | 17<br>内科健診<br>(0,1,2歳)  | 18<br>誕生会<br>避難訓練 | 19 | 20 |
| 21                | 22       | 23                   | 24                      | 25<br>★水であそぼう     | 26 | 27 |
| 28                | 29       | 30                   | 31                      | ★は子育て支援事業です 🌽     |    |    |

**もうすぐ七夕です**

階段下に大きな笹を飾りました。各クラスで作った七夕飾りを飾り始めています。みなさんにお配りした素敵な短冊は、4歳りんご組が染め紙で作りました。ご家族一緒に願いごとを書いて笹に結んでくださいね。

みんなの願いごとが  
叶いますように...

**けやき組 宇宙パーティー、大成功!!!**

6月14日に5歳ぶどう組でお楽しみ会を行いました。今年は大好きな絵本や紙芝居をもとに「宇宙パーティー」と称して宇宙のイメージで楽しみました。当日までの準備では思い思いの工作で宇宙人になりきり、みんなで協力してダンボールで大きなロケットも作りました。当日は園内をぶどう宇宙人が探検、各クラスの職員も宇宙人になって交流しました。給食も全員で相談して決め、スペシャルメニューをリクエストするなど、楽しい1日でした。クラスで相談して決めたやりたいことの実現に向けてみんなで考え協力し合い、時間をかけて準備を積み重ねる経験ができました。子どもたちの描くイメージの中で楽しい時間を過ごす年長ならではの取り組みとなりました。

**運営委員会を開催しました**

すでにコドモンでお伝えしていますが、子ども協会では保育園と保護者のみなさんがお互いに共通認識を持ち、施設運営を円滑に行えるよう運営委員会を設置しています。運営委員会は保護者代表の方、民生委員、園職員、子ども協会事務局が参加し、園運営などについて話します。6月26日に今年度の第1回北町保育園運営委員会を行い、園の状況や事業計画、意見交換を行いました。要旨については後日配信しますので、お待ちください。

- おしらせとおねがい**
- \* 7月から9月は職員が研修や夏休みを交代で取らせていただきます。ご家庭で夏休みなどお休みの予定がわかりましたら担任までお知らせください。職員の配置や給食食材の発注の参考にいたします。職員の代替でフリー保育士やアルバイト職員などが保育にあたることもありますのでよろしくお願ひします。子どもたちが普段と変わらず安心して過ごせるよう配慮していきたいと思います。
  - \* 職員の増田奈歩が結婚し、菅原奈歩となりました。今後ともよろしくお願ひします。
-